

SURADA DE DÉBIL A MODERADA INTENSIDAD EN LAS COSTAS DE VERACRUZ Y LA PENÍNSULA DE YUCATÁN: SMN

- Potencial de lluvias ligeras en los estados de México, Tlaxcala, Morelos, Querétaro y el Distrito Federal

Durante la mañana de hoy, la circulación de la masa de aire frío aún cubre la Península de Yucatán, el norte, el noreste y el oriente de la República Mexicana, donde mantendrá sensaciones térmicas frías durante la mañana, principalmente en zonas de montaña, informó el Servicio Meteorológico Nacional (SMN) dependiente de la Comisión Nacional del Agua (Conagua).

Además, esa masa de aire frío interactúa con el ingreso de humedad proveniente del Golfo de México, por lo que se conserva el potencial de lluvias de ligeras a moderadas en Tabasco, Hidalgo, Puebla, Tamaulipas, Chiapas, Oaxaca, Nuevo León y San Luis Potosí, y de lluvias de moderadas a puntualmente fuertes en Veracruz.

La circulación de dicho sistema también mantendrá vientos de dirección Sur y Sureste y da paso a un efecto de *surada* de débil a moderada intensidad en costas del litoral del Golfo de México y la Península de Yucatán, así como vientos de Sur a Norte de moderados a fuertes denominados efecto de Tehuantepecano en el Istmo y Golfo de Tehuantepec.

La entrada de humedad proveniente del Golfo de México mantiene el potencial de lluvias ligeras en los estados de México, Tlaxcala, Morelos, Querétaro y el Distrito Federal.

En los estados de la región mexicana del Océano Pacífico, el ingreso de humedad ocasiona lluvias ligeras y mantiene las temperaturas de calurosas a muy calurosas.

El pronóstico de vientos superiores a 40 km/h es para Sonora, Chihuahua, Coahuila, Nuevo León, Tamaulipas, Veracruz, San Luis Potosí, Hidalgo, Puebla, Tlaxcala, Tabasco, Chiapas, Oaxaca, Campeche y Yucatán.

Se prevén temperaturas menores de 5 grados Celsius para partes altas de los estados de México, Sonora, Chihuahua, Durango, Zacatecas, Jalisco, Aguascalientes, San Luis Potosí, Hidalgo, Tlaxcala, Puebla y Veracruz.

Pronóstico por regiones

Para el Valle de México se espera cielo medio nublado, 60% de probabilidad de lluvia, temperaturas templadas durante el día y frescas en la noche, así como viento del Este y del Noreste de 25 a 40 km/h con rachas.

Para el Pacífico Norte, se pronostican condiciones meteorológicas despejadas y vientos de componente Oeste de 25 a 40 km/h con rachas. En regiones serranas se prevén temperaturas frescas y en zonas costeras, de cálidas a calurosas durante el día y templadas en la noche.

Cielo de despejado a medio nublado con 60% de probabilidad de lluvia y vientos de componente Oeste de 25 a 40 km/h, se pronostican para el Pacífico Centro. Además, se prevé que en regiones serranas las temperaturas sean frescas y en zonas costeras de cálidas a muy calurosas durante el día y templadas durante la noche.

En el Pacífico Sur se espera cielo de despejado a nublado con 60% de probabilidad de lluvia, temperaturas de cálidas a muy calurosas y vientos del Norte y del Noreste de 40 a 55 km/h con rachas en el Istmo y Golfo de Tehuantepec.

Para el Golfo de México se pronostica cielo de medio nublado a nublado con 80% de probabilidad de lluvia, nieblas en zonas de montaña, temperaturas de templadas a cálidas durante el día, con persistencia de frescas por la mañana y la noche en zonas serranas, así como oleaje elevado y vientos de componente Norte de 35 a 50 km/h con rachas.

Cielo de medio nublado a nublado con 60% de probabilidad de lluvias, se prevén en la Península de Yucatán, así como temperaturas de cálidas a muy calurosas, oleaje elevado y vientos del Norte y del Noreste de 25 a 40 km/h con rachas.

Cielo de despejado a medio nublado, 40% de probabilidad de lluvia y viento de componente Este de 25 a 40 km/h, se pronostican para la Mesa Norte. Además, se mantienen las temperaturas de cálidas a muy calurosas durante el día y las frías en las partes altas durante la noche.

Para la Mesa Central se anuncia cielo de despejado a medio nublado, 40% de probabilidad de lluvia, temperaturas cálidas durante el día y frescas en la noche, y vientos de componente Este de 30 a 45 km/h con rachas.

El SMN informó que las lluvias máximas, medidas en milímetros, se registraron en Matlapa, SLP. (11.0); Orizaba (10.0), Xalapa (3.0), Tuxpan (2.0) y Coatzacoalcos (0.2), Ver., así como Tampico, Tamps. (0.1).

Las temperaturas máximas se registraron en Ciudad Altamirano, Gro. (42.4); Santa Rosa, Jal. (39.5); Tapachula, Chis. (38.8); Choix, Sin. (36.6); Hermosillo, Son. (36.0); Chilpancingo, Gro. (34.6); Colima, Col. (34.2); Guadalajara, Jal. (33.5), y la colonia Tacubaya, DF. (23.0).

En contraste, las temperaturas mínimas se registraron en La Rosilla, Dgo. (-9.0); El Vergel (-5.0) y Temosáchic (-3.0), Chih.; Saltillo (0.0) y Piedras Negras (4.8), Coah.; San Luis Potosí, SLP. (6.0); Tlaxcala, Tlax. (6.8); Puebla, Pue. (7.2); Monterrey, NL. (7.6), y la zona del Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México, DF. (11.0).

En el pronóstico de lluvias máximas acumuladas en 24 horas, válido hasta las 9 horas del 28 de marzo, el SMN indica que habrá intervalos de chubascos con tormentas fuertes en Veracruz; lluvia moderada con chubascos aislados en los estados de México, Chiapas, Oaxaca, Puebla, Quintana Roo, San Luis Potosí, Tabasco y Zacatecas, y lluvia de escasa a ligera en el Distrito Federal, Aguascalientes, Campeche, Coahuila, Durango, Guanajuato, Hidalgo, Jalisco, Morelos, Nuevo León, Querétaro, Tamaulipas y Tlaxcala.

ooOoo

**Al citar esta información, favor de darle crédito al Servicio Meteorológico Nacional*